

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう

見落とすな！ 『赤信号』

『黄色信号』は…止まれ！

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

午後3時 交差点 自転車の小学4年男児、はねられ重体

◇交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2020/3/16(月) 19:04

16日午後3時10分ごろ、愛知県の交差点で自転車に乗っていた小学4年の男児（9）が左から来た乗用車にはねられ意識不明の重体となっています。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者（65）を現行犯逮捕しました。

信号交差点 トラックと出合い頭に衝突

自転車の男性が、意識不明の重体

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020.03.16 20:05

16日午前4時過ぎ、山梨県の信号交差点で、トラックと、横断歩道を渡っていた自転車が、出合い頭に衝突する事故があり、自転車に乗っていた男性（57）が意識不明の重体です。

公立高校の臨時職員 酒気帯び運転で懲戒免職

簡易裁判所から罰金30万円の略式命令

飲んだ後、近くの駐車場に止めていた自分の車を運転。

酒気帯び運転の疑いで警察に摘発

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/3/16(月) 19:47

某県教育委員会は、今年1月に酒気帯び運転の疑いで摘発された県立高校に勤務する男性臨時職員（27）を16日付けて懲戒免職処分をしました。男性臨時職員は今年1月下旬、市内で顧問を務めるラグビー部の父母会懇親会などに参加しビールをジョッキで6、7杯、チューハイをジョッキで5、6杯飲んだ後、近くの駐車場に止めていた自分の車を運転。酒気帯び運転の疑いで警察に摘発され、その後、簡易裁判所から罰金30万円の略式命令。